



LAUSD UNIFIED



Conozca los Puestos en su Plantel Escolar y Oficinas del Distrito

Hay personal valioso del plantel escolar y del Distrito que puede ayudarlo brindándole recursos, conectarlo a programas y para abordar las preguntas sobre actividades del día a día que se experimentan en los planteles escolares del Distrito Unificado de Los Ángeles. El siguiente es un resumen de los líderes que esperan asociarse con usted.

Líderes Escolares

Maestros: Responsable de guiar a los estudiantes hacia el máximo potencial por medio de proporcionarles un entorno y plan de estudios estimulantes. Comuníquese con el maestro de manera regular. Considere la posibilidad de mantener una comunicación abierta por correo electrónico, programar citas y asistir a eventos escolares.

Directores Escolares: Como líderes administrativos, los directores escolares desarrollan e implementan un programa de instrucción eficaz mediante observaciones y prestar atención a la observación de los maestros y personal docente en la escuela. Establecen y mantienen una relación adecuada entre la escuela, el hogar y la comunidad.

Subdirectores y Subdirector Especialista en Instrucción Primaria (APEIS): Brindan apoyo al programa de instrucción con responsabilidades específicas de dirigir los programas y servicios asignados. Proporcionan información, supervisan al personal asignado, coordinan actividades escolares y abordan asuntos, situaciones y/o problemas que surjan en el plantel escolar.

Consejeros: Proporcionan servicios de desarrollo, preventivos y de apoyo a los estudiantes con el fin de ayudar a los estudiantes a identificar y alcanzar metas educativas, profesionales, personales y sociales.

Psicólogos y Trabajadores Sociales: Proporcionan servicios de salud mental que incluyen la prevención en toda la escuela, la intervención temprana y el tratamiento, facilitando el desarrollo del estudiante y la capacidad de afrontar con éxito los problemas, crisis o experiencias traumáticas.

Centro de Padres y Familias

Representantes Comunitarios: De conformidad con la Sección 45258 del Código de Educación, este puesto no clasificado es de asesor o consultor del Distrito; participa a fin de maximizar las actividades educativas locales en relación con las necesidades de la comunidad local.

Personas de Enlace de Recursos para Padres: Ayudan a proporcionar apoyo los padres y miembros de la comunidad brindando información, coordinando y organizando varios talleres para padres y programas de capacitación.

Liderazgo de la Región

Coordinadores Administrativos para la Participación de la Familia y la Comunidad (FACE) en la Región: Su función es clave para establecer sistemas para que el personal de las escuelas y la región fortalezca las asociaciones entre familias y escuelas que se apoyan mutuamente y son responsables del éxito de todos los estudiantes.

Administradores de Operaciones: Coordinan los apoyos de la región, identifican y conectan a las escuelas con recursos para apoyar las metas y programas escolares.

Directores de Región: Son responsables de la supervisión de los directores escolares. Utiliza medidas de rendición de cuentas para garantizar que todas las escuelas sobresalgan en el cumplimiento de sus metas. Los directores apoyan la instrucción escolar ayudando a los líderes escolares a crear y reforzar su visión para fortalecer las conexiones de la práctica, la enseñanza en el aula y el trabajo de los estudiantes.

Superintendentes de Región: Son el enlace principal con el Superintendente de Escuelas y dirigen, coordinan y supervisan diversas actividades administrativas y analíticas.

Oficina para la Participación de Estudiantes, Familias y Comunidad de LAUSD

Email: families@lausd.net • Teléfono: 213-481-3350

Sitio Web: <https://www.lausd.org/SFACE>

